



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CRÍA DE ANIMALES.** Nueva York, mayo 25. (AP). Khayan, una especie de leopardo, aparece en el Club Studio 54, junto al as de tenis, Vitas Gerulaitis que le da de beber. A la derecha el bailarín Sterling Saint Jacques. Su entrenadora Laurie Marker lo sujeta por la cadena. Khayan es parte de un experimento de cría de animales en cautividad que trata de salvar esta especie.

## Legión Extranjera francesa se retira del sur de Zaire

Paris, mayo 25 (AP). Las fuerzas paracaidistas de la Legión Extranjera francesa comenzaron hoy a evacuar el sur de Zaire, menos de una semana después de recapturar la ciudad de Kolwezi de manos de los rebeldes que invadieron la provincia de Shaba y de ayudar a salir del país a colonos blancos atrapados allí, anunció el Ministerio de Defensa. La noticia de la retirada se conoció a raíz de una propuesta belga de establecer una fuerza de mantenimiento de la paz integrada en su totalidad por africanos, que garantice el flujo ininterrumpido la riqueza mineral de Zaire hacia occidente.

Un vocero del ministerio fran-

cés de Defensa dijo que la guarnición francesa en Kolwezi sería sustituida por las fuerzas armadas de Zaire "reforzada con unos 100 soldados marroquíes".

De los 600 paracaidistas de la legión extranjera que desende-

Pasa a la página 11

## Retiro militar de Etiopía pide Vance a URSS y Cuba

Nueva York, mayo 25. (Latin-Reuters). El secretario de Estado Cyrus Vance declaró hoy que pedirá el retiro militar soviético y cubano de Etiopía en las conversaciones con la Unión Soviética sobre cómo contener la carrera armamentista nuclear. Vance indicó por la televisión norteamericana que sus discusiones con el ministro soviético de Relaciones exteriores Andrei Gromyko se centrarán en las conversaciones sobre limitación de armas nucleares estratégicas (SALT).

Esas negociaciones se reanudaron esta noche

Pero se dijo que también piensa hablar muy francamente y

sin embages sobre la situación en Africa".

Cuba y la Unión Soviética tienen actualmente 17.000 asesores militares o soldados en Etiopía y hay otros 25.000 militares cu-

Pasa a la página 11

## Zonas cafetaleras de Brasil sufren una pequeña helada

Paraná, Brasil, mayo 25. (UPI). Las zonas cafetaleras del Estado de Paraná y partes del Estado de Sao Paulo sufrieron una pequeña helada, pero el Instituto de Agronomía de Paraná dijo que la cosecha de café no ha sufrido daños. El Instituto señaló que las temperaturas bajaron a dos grados bajo cero centígrados en las dos regiones, que constituyen la principal zona cafetalera del país.

Un representante del instituto dijo que a menos que otra masa de aire frío se sume a la que

está en Paraná y Sao Paulo, es improbable que la helada sea lo suficientemente intensa para causar daño a la cosecha de café.

# Exportación petrolera mundial se incrementa

Caracas, mayo 25. (Latin). Las exportaciones petroleras mundiales alcanzaron en 1977 a 33.036.000 de barriles diarios, y Arabia Saudita se mantuvo como el mayor exportador, en tanto Venezuela se ubicó en el quinto lugar con 2.019.000 barriles diarios, informó aquí el Ministerio de Energía y Minas. El volumen total de las exportaciones se incrementó en 2.12 por ciento sobre la cifra

de 1976, y la participación de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) aumentó en 2.49 por ciento, llegando a 29.426.000 barriles diarios.

Venezuela pasó a ocupar el quinto lugar entre los países exportadores, quedando detrás de Arabia Saudita, Irán, Irak y Nigeria, y seguido inmediatamente por Libia y la Unión Soviética.

Pasa a la página 5

## Bolsa de Valores pierde terreno por 3er. día consecutivo

Nueva York (AP). La Bolsa de Valores perdió terreno hoy por tercer día consecutivo al arriesgar los temores de la inflación y las mayores tasas de interés.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 2.51 puntos para cerrar en 835.41. El promedio ha perdido 20.01 puntos desde que cerró el lunes.

Las acciones deprimidas superaron a las contrarias por margen de casi 7-0.

Se vendieron 28.41 millones de acciones en el mercado de valo-

Pasa a la página 11

## Aviones rusos comprados por Perú pasarán el 28 por E. U.

Washington, mayo 25. (AP). Una partida de cuatro aviones de transporte soviéticos comprados por el Perú pasarán el domingo por los Estados Unidos en su viaje hacia Lima, según trascendió hoy. Las fuentes dijeron que las máquinas forman parte de una escuadrilla de 20 turbohélices Antonov 26F de transporte que el Perú ha adquirido en la Unión Soviética a un precio calculado en 75 millones de dólares.

La información no fue confirmada oficialmente, pero fuentes del Pentágono y la Secretaría de Estado han señalado que el vuelo forma parte de una operación con venida el año pasado entre el gobierno del Perú, la fuerza aérea norteamericana, y la Dirección Federal de Aviación.

Las fuentes dijeron que los An-

tonov tocan dos aeropuertos comerciales en el territorio continental de los Estados Unidos en su vuelo de Goosebay (Canadá), La Habana (Cuba).

Los aviones tocan Bangor, Maine, y Raleigh, en la Carolina del Norte, y luego de la escala cubana efectúa una escala técnica en la base que la fuerza aérea norteamericana tiene en lo que es aún la Zona del Canal de Panamá.

## Cinco estaciones de radio clausura policía en Managua

Managua, mayo 25. (Latin). Cinco estaciones de radio de Managua fueron clausuradas anoche por la policía mientras ocurrían graves disturbios en Esteli, 150 kilómetros al norte de Managua. El secretario de Información de la presidencia Rafael Cano, informó que el cierre es preventivo e indefinido de acuerdo al artículo 621 del Código de Radio y televisión que autoriza a las autoridades a hacerse presente preventivamente en los estudios de las emisoras cuando están ocurriendo actos perturbadores del orden público.

En Esteli, según informes extraoficiales, una manifestación opositora que protestaba por el desalojo de los estudiantes que habían ocupado varios colegios culminó en actos de violencia, cuando grupos de manifestantes usaron botellas explosivas incendiando dos fábricas de cigarrillos propiedad de cubanos, dos tien-

das y un grupo de casas de alquiler propiedad del general Fermín Montes, comandante de operaciones de la zona norte.

De acuerdo a esos informes, los disturbios, que fueron calificados como "asonada y motines", por el secretario de prensa de la presidencia, se agudizaron cuando las autoridades decidieron el cierre de las emisoras, paso que no se había dado en críticas situaciones anteriores, como la huelga general de febrero y los ataques sandinistas a varios cuarteles de la Guardia Nacional.



SE GRADUA Tucson, Arizona, mayo 25. (AP). Christy Campbell, de 16 años que padece de cáncer, se graduó como bachiller en una escuela de Tucson.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SERA DEVUELTO Nueva York, mayo 25. (AP). Retablo español del Siglo XIV que fue robado en 1972 en España, fue llevado clandestinamente a Holanda y hallado en noviembre pasado en un alma-

cén de Manhattan. El cónsul español, Rafael de los Casares, y Joseph J. Macfarlane, del FBI, lo con templaron.

al cerrar la edición